
 

 

Rencontre du comité admission - 3 juin 2020 

 

Personnes présentes : Geneviève Chagnon, Isabelle Landry, Mélanie St-Pierre, Hugues Pelletier, 

Marie-Claude Latreille, Marie-Pier Couture, Estelle Caron. 

 

1. Rencontre avec les nouvelles familles 

Le comité se questionne comment entrer en contact avec les nouvelles familles qui seront parmi 

nous dès l’an prochain. Une rencontre à l’école est habituellement organisée en mai, mais cette 

visite n’est pas possible dû au contexte de pandémie. 

1.1 Création d’un livre virtuel 

 

Geneviève nous présente un canevas d’un livre virtuel qui a été monté par une psychoéducatrice 

de la CSVT afin de présenter l’école et les membres du personnel aux maternelles 2020-2021.  

Nous trouvons l’idée géniale et quelques membres de l’équipe école le feront.  

Geneviève mentionne également qu’elle pourrait se filmer en racontant une histoire et la faire 

parvenir aux familles de maternelle. 

Nous allons demander aux nouvelles familles d’envoyer une photo de leur enfant afin de l’intégrer 

au livre numérique. 

       1.2 Guide pour les parents 

Le document Guide d’accompagnement pour les parents sera envoyé en PDF à tous les parents 

de l’école (étant donné que ce n’est pas tout le monde qui a eu la chance de l’avoir et que la 

nouvelle version comportera des ajouts/ modifications).  Les gens pourront l’imprimer au besoin.  

En septembre, pour les parents qui en font la demande, il sera possible de leur faire parvenir une 

version papier. Il va falloir vérifier le document afin de le mettre à jour et indiquer lors de l’envoi 

qu’il y aura probablement des mesures qui seront différentes en septembre dû à la pandémie. 

Suite à la réception du document, nous ferons une rencontre virtuelle avec les nouvelles familles 

afin d’expliquer son contenu et répondre aux questions des parents s’il y a lieu. 

 

2. Programme de mentorat 

Le comité constate que le programme de mentorat n’a pas été tellement utilisé cette année. 

Beaucoup de temps et d’effort pour peu… Comme l’an prochain dans la classe de maternelle il y 

aura autant de fratries que de nouvelles familles, il est suggéré de demander aux parents de fratrie 

leur disponibilité / leur intérêt à répondre aux questions des nouvelles familles. Ils pourraient 

s’échanger leurs courriels afin de communiquer au besoin.  

 

 



 

 

3.  Pique-nique début d’année 

Dû le contexte actuel (pandémie), il est difficile de planifier quoi ce soit…Le comité suggère de 

suivre l’évolution de la situation pendant l’été et se revoir en août afin de planifier une « fête » si 

possible. 

Quelques idées sont discutées tel que l’organisation d’un moment juste avec les nouvelles 

familles, faire un pique-nique dans un parc comme à l’année 2018-2019 ou dans la cour d’école. 

À ce jour, cette dernière option pourrait suivre les directives de la Santé Publique si l’évènement 

est pendant la fin de semaine.  

 

4. Prochaine rencontre  

Il n’y a pas de date de prévue, mais le comité devra se reparler lorsque le Guide 

d’accompagnement sera modifié afin de planifier la rencontre virtuelle avec les nouvelles familles.  

 

 

 


